

„Gastfreundschaft bei Eucharistie und Abendmahl ist möglich!“ – “Wir sind Kirche” zur Absage gemeinsamer Mahlfeiern beim ÖKT

Heidelberg/Mannheim/München/Metropolregion Rhein-Neckar(red/ak/Wir sind Kirche) – Die KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche begrüßt die vom Limburger Bischof Dr. Georg Bätzing im Blick auf den Ökumenischen Kirchentag in seinem Bistum ausgesprochene Ermutigung, bei den konfessionellen Gottesdiensten, die am Kirchentags-Samstag, dem 15. Mai, stattfinden sollen, die unterschiedlichen Traditionen kennenzulernen.

....

Wir sind Kirche bedauert es allerdings sehr, dass auch bei diesem 3. Ökumenischen Kirchentag seitens der römisch-katholischen Kirche immer noch keine gemeinsamen Mahlfeiern möglich sein sollen und nicht einmal eine allgemeine Einladung zur Teilnahme an der Eucharistie in katholischen Gottesdiensten ausgesprochen werden soll. Die Argumente, die Bischof Bätzing vorbringt, sind sehr fragwürdig:

zum ganzen Artikel:

<https://www.mrn-news.de/2021/03/04/metropolregion-rhein-neckar-gastfreundschaft-bei-eucharistie-und-abendmahl-ist-moeglich-wir-sind-kirche-zur-absage-gemeinsamer-mahlfeiern-beim-oekt-437624/>

Zuletzt geändert am 06.03.2021